

Immo

Ein Architekt setzt auf Baulücken

Ein Wettbewerb in Nordrhein-Westfalen vor zwei Jahren brachte den Hamburger Architekten Babis C. Tekeoglu (39) auf die Idee: Gefragt waren Lösungen für bestehende Baulücken. Der Architekt mit dem griechischen Namen nahm am Wettbewerb teil und belegte unter 122 Teilnehmern den fünften Rang.

„Seitdem ist der Blick für Restflächen und Baulücken geschärft“, sagt Tekeoglu. „Auf jedem Weg durch die Stadt fallen mir und meinen Mitarbeitern unentwickelte Stellen auf, derer man sich eigentlich annehmen oder auf die man zumindest im städtebaulichen Interesse auf-



Babis C. Tekeoglu ist Architekt – spezialisiert auf Baulücken.

merksam machen sollte“, sagt Tekeoglu. Über die Initiative „Baulücken-Management Hamburg“ will der Architekt auf unansehnliche Baulücken und andere brachliegende Grundstücksflächen in Hamburg jetzt aufmerksam machen und zeigen, wie sol-

che Flächen im städtebaulichen Interesse geschlossen werden könnten.

Im Internet unter www.bauluecken-hamburg.de hat Tekeoglu einige Beispiele zusammengestellt, wie Baulücken geschlossen werden können. „Auch Eigentümer einer Baulücke oder einer Hinterhof-Brachfläche, die noch nicht genau wissen, ob und wie sie die Entwicklung anpacken sollen, können uns ansprechen“, sagt der Architekt. (be)